

# BIG ISSUE

## Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Laksanakan Pengawasan Pendistribusian Logistik

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 13, 2024 - 14:12



*Sinergitas TNI Polri di Parungkuda Laksanakan Pengawasan Pendistribusian Logistik*

Parungkuda, Sukabumi - Dalam suasana yang penuh kehati-hatian dan keamanan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi berhasil sukses melaksanakan

pendistribusian kotak suara dan logistik dari TPS 1 hingga TPS 33 Desa Pondokkasolandeuh. Kegiatan yang berjalan lancar ini merupakan bagian dari persiapan menjelang pelaksanaan pemilihan yang akan datang.

Dalam mengemban tugasnya, anggota Polsek Parungkuda yang dipimpin oleh Kapolsek, Komisaris Polisi Tony Prasetyo, telah menunjukkan dedikasi dan profesionalisme yang tinggi. Sesuai perintah yang diterima dari Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo, Polsek Parungkuda tidak hanya bertanggung jawab untuk melakukan pendistribusian, tetapi juga wajib memberikan rasa aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

"Kami sangat berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan keamanan dalam setiap tahapan pemilihan ini. Semua proses dilakukan dengan transparansi dan integritas yang tinggi," ujar Kapolsek Parungkuda.

Dalam pendistribusian ini, tidak hanya aspek logistik yang menjadi fokus, tetapi juga aspek keamanan. Anggota Polsek Parungkuda telah melakukan patroli intensif dan pengawalan ketat untuk memastikan bahwa seluruh proses berjalan lancar dan terhindar dari gangguan yang tidak diinginkan.

"Masyarakat dapat merasa tenang dan percaya bahwa Polsek Parungkuda siap untuk melindungi dan mengawal setiap tahapan pemilihan ini dengan penuh tanggung jawab," tambahnya.

Kehadiran Polsek Parungkuda dalam proses pendistribusian ini tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra bagi seluruh warga masyarakat. Dengan semangat pelayanan dan kepedulian yang tinggi, Polsek Parungkuda siap mendukung kelancaran jalannya pemilihan demi terwujudnya demokrasi yang berkualitas di daerah ini.